

FONTAINE-DE-VAUCLUSE

La deuxième vie des encombrants

À l'initiative du service de la collecte de la communauté de communes Pays des Sorgues et Monts de Vaucluse, et en partenariat avec l'association « L'œil du Baobab Production », depuis le 14 septembre et pendant trois semaines, sont exposés dans le hall de la mairie de Fontaine-de-Vaucluse des objets, des meubles récupérés dans les déchetteries puis relookés pour une seconde vie. Grâce à des Ateliers-Loisirs mis en place au mois de juillet tous ces objets destinés à être détruits renaissent sous des mains imaginatives dans leur utilisation d'origine ou bien souvent dans des registres bien différents.

Sensibiliser à la réduction des déchets

Ce projet en collaboration entre la Ccpsmv et l'associa-

tion "L'œil du baobab" soutenu par des privés, a pour but de sensibiliser le grand public à la problématique de la réduction des déchets en réemployant au maximum ce qui peut l'être.

Une vente aux enchères pour la fin de l'opération

Ces encombrants parfois appelés monstres envahissent aujourd'hui les déchetteries et cela coûte très cher à la collectivité.

Ils envahissent aussi malheureusement les abords des abris de container à ordures ménagères quand ils ne sont pas simplement balancés en pleine nature en déchetterie sauvage.

Pour les agents de la communauté des communes du pays de Sorgues et des monts du Vaucluse et les bénévoles de « l'œil de baobab »



Avec de l'imagination et du goût, on refait le monstre

le fait de redonner vie à ces monstres qui comme le phœnix renaissent de leurs cendres, peut faire prendre conscience de ce problème de déchet qui s'annonce comme un des plus gros problèmes que va devoir résoudre la génération nouvelle. Une grande vente aux enchères marquera la fin de l'opération. □